

Für Bauch- und Lachmuskeln

Beim Fasching im Jugendhaus kamen junge Narren auf ihre Kosten

Sinsheim. (abc) Die fünfte Jahreszeit ist für alle da – nicht zuletzt deshalb hat sich die Narrenvereinigung Kraichgau (NVK) des karnevalistischen Nachwuchses angenommen. Beim Kinderfasching im Jugendhaus hatten am Samstag selbst die Kleinsten mächtig Spaß.

Und das nicht zum ersten Mal, wobei NVK-Präsident Peter Behagel im Vergleich zur letztjährigen Premiere eine noch bessere Resonanz feststellen konnte. Im mit bunten Girlanden dekorierten „Eventraum“ des Jugendhauses vergnügten sich über 100 Cowboys, Elfen, Ritter, Piraten und sonstige Gestalten – vom Vorschulkind bis zum Teenager. Die NVK-Rige um das Kinder-Prinzenpaar Maria I. und Perry I., beaufsichtigt von den erwachsenen Amtskollegen Erika I., Jürgen ... sowie diversen Helfern, hielt die Gäste mit einem abwechslungsreichen Pro-

gramm bei Laune. Und später trudelte auch noch das Kinderprinzenpaar aus Bietigheim-Bissingen ein. Bei so viel royaler Prominenz achtete man natürlich auf gute Manieren.

Einen nicht unerheblichen Anteil daran, dass beim Kinderfasching beste Stimmung herrschte, hatte Zory Halter vom Orientalischen Tanzverein mit ihren jüngsten Tänzerinnen. Diverse Bauchtanzvorführungen – unter anderem ein Säbeltanz mit Jonglage-Einlagen – ernteten viel Applaus vom Publikum. Und natürlich sorgte die NVK-Mannschaft mit lustigen Spielen sowie einer Talentshow für beste Stimmung bei den jungen Narren. Mitmachen war angesagt, was natürlich auch für die Eltern galt, die teilweise ihren Nachwuchs zum Kinderfasching begleitet hatten.

Nach ein paar Stunden Frohsinn muss-



Der Bauchtanz war der Blickfang beim Kinderfasching im Jugendhaus. Foto: Stork

te dann aber auch die schönste Feier zu Ende gehen. Für die NVK soll's dies aber nicht gewesen sein. Schließlich sind zum

Karnevalsausklang, der Fassenachtsbeer- digung und Geldbeutelwäsche am Ascher- mittwoch alle Narren eingeladen.